



"La Casa Blanca española"

En los mentideros políticos madrileños se comenta en estos días el apasionamiento con que don Antonio García Trevijano, líder independiente adscrito a Coordinación Democrática, se está dedicando a acondicionar su nueva residencia de Somosaguas. La casa fue adquirida por Trevijano a los Barreiros hace algún tiempo.

Lo anecdótico del caso es que, según parece, la esposa de don Antonio, charlando el otro día con algunas personas que se ocupan de las obras, les dijo que aquella casa estaba llamada a ser algo así como "la Casa Blanca española". "España necesita una república para resolver sus problemas", dicen que razonaba la señora del independiente y añadía que su marido era el hombre "mejor colocado" para ser Presidente de la III República Española.